



LAS MALAS INTENCIONES

Regie	Rosario Garcia-Montero
Mit	Fatima Buntinx, Jean-Paul Strauss, Kani Hart, Katerina D'Onofrio, Melchor Gorrochátegui, Paul Vega
Land, Jahr	PE, AR, DE, 2011
Kinostart	21.08.2014
Format, Dauer	Scope, 110 Minuten
Suisa-Nr.	1010.281
Homepage	https://tcfilm.frenetic.ch/de/katalog/detail/las-malas-intenciones-802/

Mit Herz und Witz erzählt LAS MALAS INTENCIONES die Geschichte von der Einzelgängerin Cayetana, einem peruanischen Mädchen mit einer lebendigen Fantasie: Sie ist überzeugt, dass sie am Tag stirbt, an dem ihr Bruder geboren wird.

Inhalt

Peru, 1982. Die neunjährige Cayetana wächst in einer reichen Familie in Lima auf. Während ihre Mutter mit ihrem Stiefvater mehrere Monate im Ausland verbringt, verspottet Cayetana zu Hause ihre Kindermädchen und kommuniziert mit ihren imaginären Freunden – allesamt lang verstorbene peruanische Nationalhelden. Die Nachricht, dass ihre Mutter erneut schwanger ist, verängstigt sie mehr als die Tatsache, dass sich in Peru Terroranschläge häufen. Davon überzeugt, dass sie am Tag der Geburt ihres Bruders sterben wird, zieht sie sich mehr und mehr in ihre Fantasiewelt zurück. Unterdessen sind im Haushalt der Familie alle damit beschäftigt, sich auf das Weihnachtsfest vorzubereiten, nur Cayetana kann die allgemeine Euphorie nicht teilen. Verzweifelt kämpft sie darum, von den anderen wahrgenommen zu werden – vor allem von ihrer Mutter. Als dann aber ihre Grossmutter sie und ihre Kusine mit an den Strand nimmt, sieht die Zukunft schon ein bisschen heller aus ...

Festivals

Berlinale Offizielles Programm «Generation»